

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 08/ENERO/2013

Para México el panorama no va a ser tan favorable: Lisa Schineller

ALBERTO AGUILAR: Vámonos rápidamente con Ángeles Aguilar. Hoy Ángeles Aguilar platicó con la directora de Riesgo Soberano de Standard and Poor's y habla de las perspectivas de América Latina, habla de los riesgos para nuestro país, sobre todo porque no vamos a crecer tanto como quisiéramos, a pesar del optimismo que hay, al final de cuentas en términos macroeconómicos el crecimiento va a ser un poco menor al del 2012.

Y bueno, vámonos con Ángeles Aguilar para que nos platique de este tema. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, que tal Alberto. Muy buenas noches. Y bueno, como bien lo comentabas, a pesar de que se espera que América Latina crezca en un 3.5 por ciento, un punto porcentual más que el año pasado, para México el panorama no va a ser tan favorable.

Así lo destacó Lisa Schineller, directora de Riesgo Soberano de Standard and Poor's, quien puntualizó que en este 2013 México va a crecer cerca de un 3.5 por ciento, una baja marginal en comparación al 3.8 por ciento que creció en el 2012.

Explicó que en el último año la desaceleración en Estados Unidos finalmente alcanzó a impactar las exportaciones y la producción agrícola, con lo que en el segundo semestre del 2012 el crecimiento promedio fue de solamente un 3.3 por ciento, cifra que contrasta con el aumento del 4.6 por ciento que se venía trayendo en la primera mitad del año, por lo que señaló que en los primeros meses del 2013 es probable que continúe esta tendencia a la baja dado los efectos tardíos que pudiera haber en las manufacturas, ocasionado principalmente por la incertidumbre del precipicio fiscal.

Apuntó que si bien ciertas presiones por el abismo fiscal han sido ya controladas, este tema sigue siendo un riesgo latente, por lo que en el peor de los escenarios el crecimiento del país rondaría entre el cero y el uno por ciento, aunque resaltó que esta situación es poco probable.

Dijo que además de la situación en Estados Unidos, está también el asunto de la baja en los precios de los combustibles, los cuales podrían impactar en nuestra balanza comercial al representar un componente básico de nuestras exportaciones.

Asimismo recalcó que las remesas van a seguir bajando por lo menos durante la primera mitad del año, malas noticias para cientos de familias que dependen de este ingreso, mientras que muy probablemente el crédito también se mantendrá bastante acotado impactando al consumo, lo que llevaría a un recorte en las tasas por parte de Banco de México.

Indicó que en términos de política fiscal se prevé que el nuevo gobierno adopte una conducta más expansiva y contracíclica, particularmente en proyectos de infraestructura, lo que impulsaría de manera importante a nuestra economía.

Y por último, hizo énfasis también en la importancia de las reformas estructurales, las cuales de manera inmediata impactarían un crecimiento económico en nuestro país y fortalecerían nuestra moneda a niveles similares a los que teníamos antes del 2008 cuando el tipo de cambio era de alrededor de los 10.50 pesos, Alberto.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy bien. Pues muy interesante, muchas gracias Ángeles, te agradezco mucho tu reporte.

ANGELES AGUILAR: Muchas gracias y muy buenas noches.

ALBERTO AGUILAR: Gracias, buenas noches. Ahí está el reporte de Ángeles Aguilar.